

Schülerburg Mainflingen, Mittwoch, 15. Januar 2020

Weihnachtsferien in der Schülerburg

Die Ferienbetreuung in der Schülerburg begann am Montag, den 6. Januar 2020 mit einem Rekord von etwa 50 Kindern täglich.

Der erste Tag verging wie im Flug: Die Kinder brachten ihre Weihnachtsgeschenke mit und stellten sie den anderen vor, es gab Bügelperlen, und der Musikraum wurde zur Playmobil-Ritterlandschaft umgestaltet.

Am Dienstag wurde ein Fußballturnier veranstaltet. Unter der Leitung von FSJler Kacper konnten die Zuschauer tolle Spiele verfolgen und die Sieger mit dem Mannschaftsführer Niclas bejubeln. Alle Kinder bekamen eine Urkunde und die beide fairsten Spielerinnen, Martha und Noemi, einen Pokal.



Mittwochs ging es mit dem Bus nach Seligenstadt ins Kino, gezeigt wurde der Film "EVEREST – Ein Yeti will hoch hinaus". Es war ein toller Film, und auch vom leckeren Popcorn waren alle begeistert. Am nächsten Tag fand in der Turnhalle ein Tischtennisturnier statt. Außerdem durften die Kinder wieder Spielsachen von zuhause mitbringen.

Der letzte Tag der Ferienbetreuung stand unter dem Motto "Malen wie Hundertwasser". 24 Kinder konnten, unter der Leitung von Gabi Stütz, wunderschöne Kunstwerke malen. So ging dann die letzte Ferienwoche zu Ende und alle hatten – auch ohne Schnee – viel Spaß.

Allen Kindern wünschen wir einen guten Start in der Schule!